

"Was in Indien anders ist oder Indien nun doch per Rad"

- Eine auch vergnügliche Live-Reportage mit Bild + Film von und mit Ralf Groh.

Am Donnerstag, 18.4.2013 19:00 Urania-Vortragszentrum, Strehleener Str. 14, 01069 Dresden

Stellen Sie sich vor: Sie erliegen der Faszination Indiens! Lassen Sie sich darauf ein und begleiten Sie Ralf Groh bei seinen letzten fünf, z.T. per Rad zurückgelegten Reisen.

Der Vortrag entführt Sie u.a. nach Haridwar und Allahabad zur Kumbh Mela (weltgrößtes religiöses Fest mit Millionen Pilger), zum farbenprächtigen Holifest in die Stadt der 5000 Witwen Vrindaban und zum berühmten Taj Mahal in Agra (alles Nordindien).



In Südindien besuchen Sie zusammen mit seinen Kindern ihre Patenkinder im Mädchenprojekt "Amy Carmichel" nahe Chennai und reisen dann von der Ost- zur Westküste. Nach einem Baumhaus-Urlaub im Dschungel Keralas baden Sie Elefanten und lassen sich von seiner Tochter zu einer Reitsafari in Rajasthan und einem Wiedersehen mit den Manavata-Kindern in der Nähe von Dehradun überreden.

Mögen Sie lieber die beschauliche Atmosphäre des Goldenen Tempels in Amritsar oder das eher skuril wirkende patriotische Grenzritual an der pakistanischen Grenze? Tauchen Sie tief in die Einzigartigkeit des indischen Lebens ein! Die Vielfalt der auf dem ersten Blick sehr andersartigen und oft sogar widersprüchlich erscheinenden Eindrücke macht einen großen Teil der Faszination Indiens aus.

Ralf Groh

--

Zur Veranstaltung wird um eine Spende für das Amy-Projekt gebeten.